

NGO

Pohon Tumbang di Depan GOR Turide, Pria 37 Tahun Alami Luka-Luka

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

Dec 9, 2024 - 17:58



MATARAM NTB – Sebuah pohon besar tumbang di Jalan TGH. Faesal, tepat di

depan GOR Turide, Kelurahan Turide, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, pada Senin (09/12/2024).

Insiden ini menyebabkan seorang pria berusia 37 tahun asal Kabupaten Lombok Tengah terluka dan sepeda motornya rusak tertimpa batang pohon.

Korban mengalami luka di beberapa bagian tubuh dan langsung dilarikan ke Rumah Sakit Provinsi NTB untuk mendapatkan perawatan medis. Beruntung, petugas dari Polsek Sandubaya, Dinas Lingkungan Hidup (DLH), dan BPBD Kota Mataram dengan sigap melakukan evakuasi. Upaya cepat ini berhasil mengembalikan kelancaran arus lalu lintas yang sempat terganggu akibat insiden tersebut.

Evakuasi Cepat dan Imbauan Kapolsek

Kapolsek Sandubaya, Kompol Imam Maladi, SIK., mengungkapkan bahwa pihaknya juga mengamankan sepeda motor korban yang rusak akibat tertimpa pohon. "Korban sudah dilarikan ke rumah sakit untuk mendapatkan perawatan. Sementara itu, kami amankan kendaraan korban untuk proses lebih lanjut," ujarnya.

Beliau juga mengimbau masyarakat, khususnya para pengendara, untuk meningkatkan kewaspadaan saat berada di jalan raya, terutama di tengah musim hujan. "Kami mengingatkan masyarakat untuk berhati-hati, mengingat musim penghujan tahun ini banyak pohon besar yang berpotensi tumbang di jalan raya," tambahnya.

Musim Hujan, Waspada Bahaya Pohon Tumbang

Musim penghujan sering kali disertai angin kencang yang meningkatkan risiko pohon tumbang. Kejadian ini menjadi pengingat penting bagi masyarakat untuk selalu berhati-hati, terutama di area dengan pohon-pohon besar di tepi jalan.

Pemerintah Kota Mataram melalui DLH dan BPBD juga diharapkan lebih aktif melakukan pengecekan dan pemangkasan pohon-pohon yang rawan tumbang demi keselamatan warga. Sementara itu, pihak kepolisian mengimbau pengendara untuk lebih memperhatikan kondisi lingkungan saat melintas, khususnya di musim hujan.

Insiden ini menjadi pelajaran bagi kita semua untuk lebih siaga menghadapi ancaman bencana kecil namun berbahaya di musim penghujan. (Adb)